

Fecha <b>13.05.2009</b>	Sección <b>Revista</b>	Página <b>16</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------



## CENTINELA

### COMISIÓN NACIONAL DEL AGUA

El gobierno del Estado de Hidalgo, que encabeza Miguel Ángel Osorio, y la Comisión Nacional de Agua (CNA) lanzarán en breve las bases de licitación para la construcción de la macroplanta tratadora de aguas residuales, que se ubicará en el municipio Atotonilco de Tula. Esta planta, que será la más grande de América Latina, requerirá de una inversión inicial de 400 MDP y su costo total será de unos 10,000 MDP. El capital será público y privado.

Al estado de Hidalgo llegan todas las aguas negras de la Ciudad de México (unos 725 millones de metros cúbicos) y generan 180,000 toneladas de basura anuales, según Aunard de la Rocha Waite, secretario de Desarrollo Económico de esa entidad.

La macroplanta trataría toda el agua negra que, una vez procesada, se utilizará en la nueva refinería de Pemex, cuya construcción se asignó a esta entidad y que usará agua tratada al 100%. Los habitantes de 22 municipios recibirán beneficios de salud y económicos, al sustituir el agua residual por agua tratada en el riego de 80,000 hectáreas de cultivo.

El plan contempla que la construcción de esta planta arranque hacia el cuarto trimestre de este año e inicie operaciones en 2012.

GISELA VÁZQUEZ

